



Österreicher lüften steinaltes Mysterium

**Steinkreise
Stonehenge**

Österreicher lüften steinaltes Mysterium

Kein Fels bleibt auf dem anderen: Das Weltkulturerbe Stonehenge im Süden Englands wurde nun von Austro-Wissenschaftlern mit modernster Multi-Sensor-Technik und Bodenradar-Messung auf 14 Kilometern Länge erfasst. Ergebnis: Eine exakte 3-D-Landkarte der versunkenen Kreise samt weiterer Beobachtungen, die „Universum History“ heute und am 28. 11. (22.45 Uhr, ORF 2) zeigt ■

Mit Austro-High-Speed-Archäologie geht's über die englischen Felder.

Foto: ORF/Interspot/LBI/Geert Verhoeven